

ABSTRAK

Andrian Yulianto, 13 Februari 2023, *Strategi Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Akreditasi di MA Miftahul Qulub polagan Gais Pamekasan*. Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Mohammad Muchlis Solichin, M.Ag.

Kata Kunci: *Strategi, Kepala Madrasah, Akreditasi.*

Akreditasi merupakan hal yang penting bagi setiap lembaga pendidikan, karena akreditasi merupakan sebuah potret usaha lembaga dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan. Akreditasi juga dapat dijadikan sebagai bahan acuan dalam upaya mencapai penjaminan mutu pendidikan. Oleh karena itu, dibutuhkan sebuah usaha dan strategi yang jitu untuk meningkatkan akreditasi. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui strategi kepala madrasah dalam meningkatkan akreditasi di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan, 2) mengetahui kendala kepala madrasah dalam meningkatkan akreditasi di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan.

Untuk mencapai tujuan diatas, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif yang terdiri dari tiga tahapan yaitu; pertama, mereduksi data. Kedua, penyajian data dalam bentuk uraian singkat. Ketiga, penarikan kesimpulan secara fleksibel untuk menjawab permasalahan yang diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam kegiatan meningkatkan akreditasi di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan. Kepala madrasah mempunyai strategi dalam upaya meningkatkan akreditasi, diantaranya yaitu: 1) Melakukan pembentukan panitia khusus akreditasi, 2) Melakukan pengisian instrumen dan menyiapkan bukti fisik, 3) Meningkatkan standar yang belum terpenuhi. Selain itu, juga ada beberapa kendala dalam upaya meningkatkan akreditasi di MA Miftahul Qulub Polagan pamekasan, diantaranya yaitu: 1) Belum memiliki ruangan UKS, 2) dana operasional yang minim, 3) Server aplikasi dia sispena sering mengalami eror saat ingin mengupload dokumen bukti fisik. Berdasarkan kendala yang dialami juga memiliki solusi untuk mengatasinya, diantaranya yaitu: 1) Bagi siswa ataupun guru yang mengalami sakit ditempatkan di ruang osis atau di ruang perpustakaan, 2) kepala madrasah mencari dana bantuan kepada donatur madrasah dan dana hibah dari wali murid, 3) Melakukan konsultasi dengan tim asesor tingkat kabupaten untuk mengatasi masalah eror di sistem aplikasi dia sispena. Selain itu, juga ada kemajuan yang dirasakan lembaga MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan setelah terakreditasi A, diantaranya yaitu: 1) Meningkatnya jumlah peserta didik baru yang mendaftar, 2) Adanya peningkatan kemajuan pada gedung madrasah yang sudah mengalami pengecatan ulang, 3) pada segi prasarana adanya progres penambahan jumlah komputer di laboratorium komputer, 4) Alumni lulusan MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan peluangnya lebih besar diterima di perguruan tinggi jika dibandingkan dengan lembaga yang belum terakreditasi.